

Garage

Warum eine Fertiggarage?

Da die Garage vom DemoDomo-Hauptgebäude baulich getrennt wurde, kam als schnellste und kostengünstigste Lösung für die Errichtung der Garage nur eine Fertiggarage in Frage.

Obwohl von mehreren Seiten immer wieder das Vorurteil der begrenzten Haltbarkeit und der minderen Qualität von Fertiggaragen ins Feld geführt wurde, hätte eine konventionell errichtete Garage unseren Angeboten nach weit mehr als das Doppelte einer Fertiggarage gekostet. Tatsächlich dürfte die Fertigungsqualität einer seriengefertigten Garage aber durchwegs besser sein als die einer konventionell gemauerten Garage! Dieser Eindruck bestätigt sich auch bei Begutachtung von Garagen in Neubaugebieten, wo sich u. a. nicht selten unschöne Setzrisse im Putz von gemauerten Garagen zeigen.

Zudem bietet die Fertiggarage auf Grund ihrer relativ schlanken Betonwände von weniger als 8 cm bei gegebenen Außenabmessungen ein Maximum an nutzbaren Innenraum im Vergleich zur gemauerten Garage mit ca. 28 cm Fertigwanddicke. Bei der von uns gewählten Garagenabmessung beträgt der Flächengewinn ganze 3,6 m²!

Auch konnte die Fertiggarage während der Bauzeit gleich als Baucontainer zur Lagerung von Material, Werkzeug und dergleichen verwendet werden.

Aus diesen Gründen fiel die Entscheidung schnell zu Gunsten einer Fertiggarage mit den Außenabmessungen 6,5 x 3,3 m, die noch ohne Sondertransportkosten geliefert werden konnte. Für eine Nutzung der Garage als Dachterrasse wurden Garagendecke und Seitenwände in verstärkter Ausführung bestellt.

Die Kosten der Garage einschließlich Tor, Seitentür und -Fenster beliefen sich auf ca. 5.000 €; einschließlich Lieferung und Aufstellung. Die Außenwände wurden lediglich noch mit der passenden Gebäudefarbe angestrichen.